Zum Jubiläum

Im März 1998 haben sich - anfänglich acht - Wissenschaftler um Dr. Wolfgang Eisenberg zur Arnold-Sommerfeld-Gesellschaft e.V. zusammengeschlossen. Somit begehen wir 2023 unser 25-jähriges Jubiläum.

Unser Profil: Wissenschaftskooperation über Fachgrenzen hinweg, Wissenschaftshistorie und Wissenschafts-Netzwerk, Begegnungsstätte und Innovationsförderung.

Unsere Betätigungsfelder sind derzeit eine "Wissenschaftsspur", KI in Anwendung für Klimaziele und Medizin, Visualisierung, Parallelvergleiche, Wahrscheinlichkeiten und mehr.

Leben heißt Erleben, auch Wissenschaft heißt Erleben und Begreifen, und alles verbindet sich über Emotionen. Daher übernehmen wir jährlich eine Baumpatenschaft in Leipzig für eine verdienstvolle Wissenschaftler-Persönlichkeit.

Zum Auftakt der Jubiläumsveranstaltungen besuchten wir die Grabstätte des Gründungspräsidenten, es folgte eine Diskussionsrunde zum Jubiläum. Schon naht im April ein neuer Sommerfeld-Tag, diesmal zum Thema "Visualisierung", und die Übernahme der Baumpatenschaft für den Mathematiker Bartel Leendert van der Waerden.



Im Bild: Präsident Wolff (rechts) und Vize Dr. Meiß an der Grabstätte für Dr. Wolfgang Eisenberg